

**PENGARUH KONFLIK PERAN GANDA DAN RELIGIUSITAS
TERHADAP KINERJA PERAWAT WANITA DI RUMAH
SAKIT ISLAMIBNU SINA SIMPANG EMPAT
KABUPATEN PASAMAN BARAT**

SKRIPSI

*Diajukan kepada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Sebagai Salah Satu
Syarat dalam Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (SE)
Pada Prodi Ekonomi syariah*



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

Oleh :

HAMIDATUL HUSNA

1513060027

**PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG**

1440H / 2019 M

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul "Pengaruh Konflik Peran Ganda dan Religiusitas terhadap Kinerja Perawat Wanita Simpang Empat Kabupaten Pasaman Barat" yang disusun oleh Hamidatul Husna dengan NIM: 1513060027, telah memenuhi persyaratan ilmiah dan disetujui untuk diajukan ke sidang Munaqasah.

Demikian persetujuan ini diberikan untuk dipergunakan seperlunya.

Padang, 8 Agustus 2019

Pembimbing I



Yenti Afrida, M. Ag

NIP: 19770905 200701 2 021

Pembimbing II



Nila Mardiah, SE.MM

NIP: 19831111 201503 1 001

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul **“Pengaruh Konflik Peran Ganda dan Religiusitas terhadap Perawat Wanita di Rumah Sakit Islam Ibnu Sina Simpang Empat Kabupaten Pasaman Barat”** ditulis oleh Hamidatul Husna, Nim 1513060027. Prodi Ekonomi Syari’ah. Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI). Universitas Islam Negri (UIN) Imam Bonjol Padang. Ketidakmampuan seorang wanita dalam mengatur waktunya sehingga terjadi benturan tanggung jawab antar peran, yaitu peran sebagai wanita pekerja dan ibu rumah yang berakibat pada penurunan kinerja perawat wanita, namun religiusitas mampu diterapkan oleh perawat wanita jika religiusitas dapat meningkatkan kinerja perawat wanita. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana pengaruh konflik peran ganda terhadap kinerja perawat wanita di Rumah Sakit Islam Simpang Empat Kabupaten Pasaman Barat, bagaimana pengaruh religiusitas terhadap kinerja perawat wanita di Rumah Sakit Islam Simpang Empat Kabupaten Pasaman Barat, bagaimana pengaruh konflik peran ganda dan religiusitas terhadap kinerja perawat wanita di Rumah Sakit Islam Simpang Empat Kabupaten Pasaman Barat. Teknik analisis dengan menggunakan regresi linear berganda menggunakan SPSS 16.0. Konflik peran ganda berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kinerja perawat wanita di Rumah Sakit Islam Ibnu Sina Simpang Empat Kabupaten Pasaman Barat hal ini dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} -3,654 < \text{dari } t_{tabel} 1,67065$ dan nilai signifikan $0,001 < 0,05$, artinya jika konflik peran ganda meningkat maka kinerja menurun dan sebaliknya jika kinerja meningkat maka konflik peran ganda menurun. Religiusitas berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap kinerja perawat wanita di Rumah Sakit Islam Ibnu Sina Simpang Empat Kabupaten Pasaman Barat hal ini dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} 1,327 < \text{dari } t_{tabel} 1,67203$ dan nilai signifikan $0,196 > 0,05$ artinya jika religiusitas meningkat maka kinerja akan meningkat begitu sebaliknya jika religiusitas menurun maka kinerja akan menurun dan konflik peran ganda dan religiusitas secara bersama-sama berpengaruh positif signifikan terhadap kinerja perawat wanita di Rumah Sakit Islam Ibnu Sina Simpang Empat Kabupaten Pasaman Barat dengan diperoleh nilai $F_{hitung} 6,779 > F_{tabel} 3,16$ dengan signifikan sebesar $0,002 < \alpha = 0,10$.

Kata kunci: Konflik, peran ganda, religiusitas dan kinerja